Se perderán 565 mil mdp por caída en producción petrolera (El Financiero 10/09/10)

Se perderán 565 mil mdp por caída en producción petrolera (El Financiero 10/09/10) Eduardo Jardón Viernes, 10 de septiembre de 2010 Entre 2004 y 2011, los recursos por crudo bajarán 24.6%: Hacienda. · Se prevé desplome petrolero de 24.6% La caída en la producción de petróleo entre 2004 y 2011 representa una pérdida de 565 mil millones de pesos en los ingresos del gobierno. Esto, según cálculos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) contenidos en el paquete económico 2011, donde detalla que después de haber alcanzado un nivel máximo de tres millones 383 barriles diarios en 2004, la plataforma de producción del hidrocarburo disminuirá a dos millones 550 para el próximo año. Lo anterior implica una caída de 24.6 por ciento, equivalente a unos 833 mil barriles diarios menos en promedio. Con esto, el efecto de la caída en la plataforma de producción sobre los ingresos petroleros como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) es de 5.3 por ciento. Sin embargo, los ingresos provenientes de la actividad petrolera en los últimos años resultaron por arriba de lo esperado ante el repunte en los precios internacionales, lo que ayudó a mitigar el menor nivel de producción. Esto permitió a los recursos petroleros mantener una proporción importante entre los ingresos totales del sector público. En 2004 representaron 36 por ciento de los ingresos presupuestarios y se prevé que en 2011 esta proporción será de 33 por ciento. Para este año, los ingresos petroleros representarán 7.2 por ciento del PIB y se estima que esa cifra disminuirá a 7.0 para 2011 y continuará su trayectoria descendente hasta 6.5 por ciento para 2016. En los Criterios Generales de Política Económica 2011, el gobierno establece que la evolución esperada de los ingresos petroleros para los próximos años dependerá del comportamiento que muestre el precio de la mezcla mexicana de exportación, la producción, exportación, demanda e importaciones de petrolíferos y gas, principalmente. Así, se prevé que en el próximo año el precio promedio del crudo mexicano será de 63 dólares, y su cotización se elevará a 65.22 para 2012, y se mantendrá al alza hasta alcanzar los 73.23 dólares para 2016. En cuanto a la producción, se estima que se mantendrá constante, considerando una baja moderada como la que se observó en 2010 en la producción del yacimiento Cantarell, pero se prevé que será sustituida por el desarrollo de nuevos yacimientos, como Chincotepec.